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Presidente de diputados pide a INE reducir presupuesto 

para elección judicial 
 

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- El presidente de la 

Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna pidió a los consejeros 

del INE reducir el presupuesto anunciado para realizar la elección 

de jueces, magistrados y ministros. “Quisiéramos en un ánimo 

constructivo, presidenta, consejeras, consejeros, solicitar que 

pudiera haber opciones también para hacer más económico la 

posibilidad de este proceso electoral de cara hacia el 2025. Que 

pudieran considerarse algunas alternativas, que pudieran 

visualizarse de qué forma pudiera esto no ser tan oneroso, 

estamos hablando de cerca de 13 mil millones de pesos” 

manifestó el legislador. 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1W51vRPFO2sdhGv93IZy6ggAxde0rppXw/view 
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